
Blog 
„SOS für CHILE!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
gestern erreichte mich eine weitere Mail mit einer ähnlich dringenden Anfrage an das 
Goldene LICHT Netz, die ich Ihnen unbedingt weitergeben soll. Heftige Zeiten! 

 
Raymund schrieb: Dringender Aufruf auch für Chile 
 
Einen späten guten Abend, liebe Christine, 
für uns hier in Deutschland und Mitteleuropa ist er vielleicht „gut“, 
 
ganz sicher aber nicht für die Menschen in den Erdbebenregionen 
der Türkei, in Syrien und den Nachbarländern, die schwer getroffen sind. 
 
Da ist dein Alarmruf an das „goldene Lichtnetz“ ein wichtiges Instrument, 
dorthin heilsame Schwingungen des Lichts und der Liebe zu senden. 
  

Aber auch Chile in Südamerika ist seit Tagen sehr schwer von 
unzähligen „Waldbränden“ heimgesucht. 
 
Betroffen sind weniger Wälder, sondern Siedlungen und Anbauflächen 
Siehe link auf Twitter und Zoom Earth. 
 
Scott Duncan auf Twitter: „The smoke plumes amd forest fires (represented by red dots) 

over Chile 🇨🇱 as seen from space. Satellite data via @zoom_earth 
https://t.co/SjqzmTy9Vp“ / Twitter. 
  

Unsere TV- und Zeitungsmedien berichten nicht darüber. Warum nicht??? 
 
Einzig die Neue Züricher Zeitung, aber auch erst später: 
Chile: Das Land kämpft unter Rekordhitze gegen Waldbrände (nzz.ch) 
 
Ob es hier Erscheinungen von Mutter Erde sind oder von Menschen gemacht, wissen wir 
nicht. Es gibt aber Grund, nachdenklich zu sein. 
  

Sowohl Chile als auch die Türkei haben Interesse bekundet, BRICS beizutreten. 

Chile verfügt über strategisch seltene Erden wie Lithium, wichtig für E-Cars. 
Die Türkei stellt sich zum NATO-Beitritt von Finnland und Schweden quer. 
 
Wer könnte ein Interesse haben, dies jeweils zu unterbinden??? 
 
Umso mehr sind unsere Bitten für göttlichen Schutz, Segen und Heilung 
für diese Länder,  für die Menschen, für die Tiere und die Vegetation wichtig. 
 
Im Rahmen der abendlichen Meditation kam mir in den Sinn, auch Chile in die Bitten 
um Göttliches Licht, Göttliche Liebe und Göttlichen Segen einzubeziehen. 

https://www.christine-stark.de/blog/1845-sos-fuer-chile
https://twitter.com/ScottDuncanWX/status/1622161392500412421
https://twitter.com/ScottDuncanWX/status/1622161392500412421
https://twitter.com/ScottDuncanWX/status/1622161392500412421
https://www.nzz.ch/fotografie/chile-das-land-kaempft-unter-rekordhitze-gegen-waldbraende-ld.1724692


Liebe Grüße 
Raymund 
  

Meine spontane Antwort: 
 
Lieber Raymund, 
DANKE! Auch davon hatte ich keine Ahnung... 
 
Wie auch immer - ich werde meine Bitte an Ashtar 
und unsere Himmlischen Freunde 
 
um Göttliche INTERVENTION und Göttliche REGULIERUNG 
und die Wiederherstellung der Göttlichen ORDNUNG 
 
der Deinen sofort hinzufügen. "Es werde LICHT!" 
 
Mit herzlichen Grüßen, 
Christine 
 
Später habe ich dann in der Zeitung tatsächlich einen kleinen Artikel dazu gefunden. 

Aber wenn ich nicht zuvor durch Raymunds Mail auf die Situation in CHILE aufmerksam 
gemacht worden wäre, hätte ich diese kurze Meldung überhaupt nicht beachtet. 

 
Wenn es Ihnen möglich ist und Sie sich gerufen fühlen, 

hüllen Sie bitte auch die Menschen und Tiere dort in Ihre Gebete ein und bitten Sie um 
FRIEDEN für das ganze Land. 

In Übereinstimmung mit SPIRIT und zum höchsten Wohle von AllemWasIst! 

  

Seltsam, dass ich in Bezug auf die vielen Brandherde dort „FRIEDEN“ erwähnen soll.  
Es wird schon einen Sinn haben. 

Denn „zufällig“ brechen nicht so viele Brände gleichzeitig aus. 

Eine eher private Meldung berichtete davon, 

„dass es dort fünfzig Jahre lang nicht gebrannt habe, erst recht nicht an über 250 Stellen 
gleichzeitig…“ 
 
Ich weiß, Sie alle tun, was Ihnen möglich ist. Gebete bewirken so viel! 

 
Im KURS IN WUNDERN heißt es: 
 
„Ich bin nur hier, um wahrhaft hilfreich zu sein. 
Ich bin hier, um IHN zu vertreten, der mich gesandt hat. 
 
„Ich brauche mich nicht zu sorgen, was ich sagen oder tun soll, 
denn ER, der mich gesandt hat, wird mich führen. 
 



Ich bin zufrieden, dort zu sein, wo immer ER es wünscht, 
in der Erkenntnis, dass ER mit mir dorthin geht. 
 
Ich werde geheilt, indem ich mich von IHM lehren lasse, 
wie man heilt.“ 
  
 An anderer Stelle wird uns gesagt: 

„Übe dich eine Weile in GEDULD 
und denke daran, 
dass der Ausgang ebenso gewiss ist 
wie GOTT!“ 
  
Wie tröstlich das doch ist! 

Genau deshalb habe ich diesen kleinen Spruch auch auf meinem Schreibtisch stehen. 

  

Für heute genug! 

Lassen Sie es sich gut gehen, so gut wie möglich, und seien Sie weiterhin behütet! 

Und schließen Sie diejenigen, denen es weniger gut geht, in Ihre Gebete ein. 

  

Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

8. Februar 2023 

  
PS: Beide Zitate stammen aus dem KURS IN WUNDERN, Greuthof 
       Das erste Zitat finden Sie im Textbuch, Kap. 2, 18. 
       Das zweite Zitat steht in Kap. 4, 5. 

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf 
ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home (christine-
stark.de) und dem folgenden Hinweis: 
 
Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen 
akustisch für andere zugänglich zu machen! 
  

 

 

https://christine-stark.de/
https://christine-stark.de/

